

5月23日(金) たいよう組

○造形あそび

今日は、造形あそびを行いました。今回は、てるてる坊主を作りました。余談ですが、沖縄は昨日梅雨入りしたようですね。その割に太陽が出ていて、暑いですね😓てるてる坊主に顔を描いて、たくさん色を塗ってきれいな洋服を着せてあげました。てるてる坊主を作ったあとは、てるてる坊主の絵も描きました。作ったものは、持ち帰ります。絵は、室内に飾っているので参観ウィークの際にご覧ください。

次回は、割り箸で飛ばせる玩具を作るようです、子ども達もとても楽しみにしています。造形あそびのあとは、少しだけ視聴覚会に参加しました。ずっと座っていたので、視聴覚会のあとは園庭で5周マラソンをしました。体力をどんどん伸ばしていく予定です😊

『作って遊ぼう』へのご協力ありがとうございます。まだまだ募集しています(*^_^*)持ってくるのが楽しみなようで、「明日、〇〇持ってきていい?」と確認してきたり、「紙皿買ってきて～」とリクエストしてくる子ども達です。紙皿、紙コップ、ラップの芯などが人気なようです。ご家庭にありましたら、持たせてくださいね。

※月曜日は、お絵描き、FA 研の予定です。

※絵の具に名前を書いて持たせてください。物品代の提出もお願いします。